

# Warum gehen Anträge von einigen Mitarbeitern nicht zum Vorgesetzten zur Genehmigung?

---

Mitunter kommt es vor, dass eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter einen Antrag stellt, der bei keiner vorgesetzten Person angezeigt wird.

Dies kann zwei Gründe haben:

**1. Es handelt sich um Anträge, die keiner Freigabe durch eine weitere Instanz benötigen, wie zum Beispiel standardmäßig [Fehlzeit Storno](#)<sup>1</sup>.**

Es ist auch möglich, dass in Ihre Organisation auch andere Anträge, die standardmäßig einer Freigabe bedürfen (wie hier im Handbuch beschrieben), automatisch freigegeben werden, wenn dies administrativen Gründen dient.

**2. Der antragstellenden Person ist keine vorgesetzte Person zugeordnet**

Dies kann passieren, wenn die antragstellende Person nicht unmittelbar oder mittelbar (als Teil einer Gruppe) Kompetenzziel eines Inhabers der Rolle "Geschäftsführer" ist bzw. auf die Zuweisung vergessen wurde.

**3. Die antragstellende Person ist selbst Genehmigende**

Dies kann der Fall sein, wenn diese Person Vorgesetzte ohne übergeordneten Vorgesetzten ist. Ebenso ist dies möglich, wenn der Administrator, der gleichzeitig Vorgesetzte ist, auf eine andere Person umschaltet und einen Antrag für diese stellt. Das System erkennt die Rolle des Administrators als Vorgesetzte und gibt den Antrag automatisch frei.

1. [/daisy/webdesk-manual-admin/6858-dsy.html](#)